
令和７年２月７日（金）午前１０時から
氏　名 会　派 答弁を求める者

1 佐竹県政の振り返りと今後への期待について 知事
2 魅力ある高校づくりについて 教育長

3 スポーツの競技力向上について
知事

教育長

4 農業政策について
知事

農林水産部長
5 今後のインフラの維持管理について 建設部長
6 その他
1 クマ対策について 知事

2 農業政策について
知事

農林水産部長
3 今後の秋田への期待と展望について 知事
4 その他
1 秋田港の整備について 知事
2 県内における特殊詐欺被害の対策について 警察本部長

3 交通事故防止に向けた取組について
知事

生活環境部長
4 警察官の採用状況について 警察本部長
5 教員の確保及び能力向上に向けた取組について 教育長
6 知事のこれまでの成果と新知事に対する期待について 知事
7 その他

令和７年２月１０日（月）午前１０時から
氏　名 会　派 答弁を求める者

1 知事の今後の県政への思いについて 知事

2 八郎湖の水質対策について
知事

生活環境部長
3 学校教育に関わる課題について 教育長

4 男鹿海洋高校と男鹿工業高校の統合計画について
知事

教育長
5 その他
1 戦後の秋田県の歩みと佐竹県政１６年の総括について 知事
2 世界コメ博覧会について 知事
3 工業用水道の活用について 産業労働部長
4 県北部への通信制高校の設置について 教育長
5 公契約条例について 知事
6 民謡会館について 知事
7 白神山地の利活用について 知事
8 その他
1 今後の地域医療における看護職員の役割や求められるスキルについて 健康福祉部長
2 深刻な看護職員の不足等がもたらす今後の地域医療への影響等について 健康福祉部長

3
地域に根ざした看護学校の人材育成・供給力を活かすためのサテライト化
等の仕組みづくりについて

健康福祉部長

4 看護職員のキャリアアップによる処遇改善の推進について 健康福祉部長
5 看護職員の秋田へのＡターンや移住の促進について 健康福祉部長
6 介護分野における外国人材の誘致・育成・定着について 知事
7 その他

令和７年２月１２日（水）午前１０時から
氏　名 会　派 答弁を求める者

1 東京一極集中の打破について 知事

2 秋田県こども計画について
知事

あきた未来創造部長
健康福祉部長

3 里親の普及に向けた課題解決について 健康福祉部長
4 ヤングケアラーへの支援について 健康福祉部長
5 保育所等の公定価格における冷暖房費加算について 知事
6 クルーズ列車の今後の方針について 建設部長
7 多様性に満ちた社会づくり基本条例制定後の県の取組状況について 丹治理事
8 新スタジアムの整備について 知事
9 その他
1 退任にあたっての知事の思いと県庁のあるべき姿について 知事
2 洋上風力発電の今後の動向について 知事
3 新たなスタジアムの整備について 知事
4 秋田市外旭川地区の開発計画について 知事
5 新県立体育館の整備について 知事
6 県内企業の事業承継について 知事
7 市町村と連携した避難所機能の強化や備蓄の見直しについて 危機管理監
8 その他
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件　名

件　名

件　名

鶴田　有司 自由民主党

三浦　英一 みらい

杉本　俊比古 自由民主党

今川　雄策 自由民主党

石田　寛 立憲民主党

小野　一彦 自由民主党

宇佐見　康人 自由民主党
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